



↑全国で活躍する出水中央高校吹奏楽部の演奏会

★ 全国レベルの演奏を堪能

出水中央高校吹奏楽部演奏会

出水中央高校吹奏楽部による演奏会が11月16日、長島町文化ホールで開催されました。

当日は、定員800席が満席となる盛況ぶりで、演奏会は『G1ファンファーレ』で幕をあげ、『スラヴ行進曲』や『崖上のポニョ』などのポピュラー・ミュージック、踊りなど変化に富む全23曲が披露されました。特に『ペコリナイト』『花笠音頭』では、部員89人が身体を動かしながら楽器を演奏すると、会場から大きな拍手が沸きあがり、約2時間がとても短く感じるほどのコンサートとなりました。

同部は、本年11月上旬に行われた日本管楽合奏コンテスト全国大会に九州代表として出場し、2年連続で「最優秀賞」を受賞するほどの実力です。

★ 心温まる日本民話を楽しむ

第12回子ども芸術劇場人形劇

子ども芸術劇場人形劇が11月12日から14日の3日間、それぞれ獅子島アイランドセンター、長島町保健福祉センター、長島町文化ホールの3会場で開催されました。

当日は、埼玉県の人形劇団そらいろが『かさじぞう』を上演し、総勢350人の親子が観劇しました。各会場とも観客と劇団が一体となり、心温まる日本民話の傑作劇を楽しんでいました。



↑「かさじぞう」を上演する劇団

↓白球を追いかける選手たち



★ 中 第3回長島町壮年ミニバレーボール大会

南と茅屋が栄冠に輝く

第3回長島町壮年ミニバレーボール大会が、10月28日から30日までの3日間、B&G海洋センター体育館で行われました。

この大会には、男子17チーム、女子17チームの合計34チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。

大会の結果は次のとおりです。

男子の部【1位】中南 【2位】蔵中 【3位】茅屋・脇崎A 女子の部【1位】茅屋 【2位】くらちゅう 【3位】おてくち・指江A